
Отчёт депутата Городского Собрания Сочи первого 

созыва Шевелева С.Г. о проделанной работе в 2020 г. 

Депутат Городского Собрания Сочи по избирательному округу № 1 «Юго-

Восточный», член ВПП «Единая Россия» Шевелев Сергей Георгиевич в 

первом созыве является председателем комитета по вопросам охраны 

окружающей среды, промышленности, сельского и лесопаркового хозяйства. 

Из-за пандемии, за весь отчетный период депутат Шевелев С.Г. провёл более 

15 приёмов граждан в режиме онлайн и с выездом на место, на рассмотрение 

депутату поступило порядка 30 устных и письменных обращений, все 

обращения рассмотрены, большая часть решена или находится в стадии 

решения. Граждане могли обратиться к депутату лично два раза в месяц по 

адресу: г.Сочи, Адлерский район, ул.Каспийская, 64, а по e-mail: 

deputat.shevelev@yandex.ru каждый день. 

Несмотря на ограничительные мероприятия из-за пандемии коронавируса, 

депутат Городского Собрания Сочи Шевелев С.Г. решил большую часть 

проблемных вопросов граждан. 

 

С проблемой обратились жители с.Аибга Нижнешиловского СО, в связи с 

тем, что в 2017 году бурным потоком унесло единственную переправу через 

реку жителям левого берега, чтобы попасть на правый берег, где есть 

поселковый магазин и почта, приходилось преодолевать путь в 25 

километров в одну сторону.. А добротного и надёжного моста, здесь не было 

около 20-ти лет. Поэтому было принято решение и построен новый 

качественный мост. Теперь же путь на правый берег занимает 4 километра. 
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Чтобы в домах хотя бы по минимуму работали самые необходимые 

электроприборы, одна надежда на генератор. Работает он на дизельном 

топливе, а в связи с ростом цен на нефтепродукты, запускать оборудование 

становится дорогим удовольствием.  

Спустя всего несколько дней после встречи с жителями, запасы топлива в 

селе были пополнены. 3 тонны “солярки” были приобретены и доставлены в 

горное село. Этого хватит, чтобы 3 зимних месяца в домах на левом берегу 

Псоу электроснабжение подавалось 5 часов в сутки.  

 
 
 

 
 

 
 

 



В декабре 2020г. на очередном приеме граждан, встреча состоялась в 

администрации Нижнешиловского сельского округа. Более десятка 

обращений жителей Адлерского района взяты в работу. Ремонта на 

улице Школьной жители ждут уже много лет. Эта улица была включена 

в федеральную программу по ремонту дорог. Однако произойдет это 

только в 2023 году. Ждать столько времени люди не могут. Сергей 

Шевелев обратился с депутатским запросом в энергетическую 

компанию, где пообещали организовать уличное освещение по 

временной схеме. Первые 10 столбов освещения будут установлены уже 

в феврале 2021г. 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Накануне Нового года депутат Городского Собрания Сочи  Шевелев С.Г. 

посетил на дому ветеранов Великой Отечественной войны. Люди которые 

принесли в наши дома Мир и покой, нуждаются во внимании и участии со 

стороны депутатов Городского Собрания Сочи, каждому вручил памятные 

подарки и поздравил с наступающими праздниками Новым годом и 

Рождеством. 

 

 
 

 

 

 



Благоустройство и создание комфортной городской среды 

 

 

Депутат Городского Собрания Сочи Шевелев С.Г. организовал работу по 

кронированию деревьев в с.Веселое Адлерского района г.Сочи. 

 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Во время предвыборной кампании гр.Кузьменко Н.П и гр.Крайнова Н.А., 

проживающие по ул. Худякова, обратились к кандидату в депутаты 

Городского Собрания Сочи Шевелеву С.Г. с наказом оказать помощь в 

ремонте ограждения детской площадки, расположенной между домами 29/2 и 

29/3 по ул.Худякова Адлерского района г.Сочи. Совместными усилиями с 

Департаментом Городского хозяйства Администрации Сочи, было 

установлено ограждение. 
 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 



В конце декабря 2020 года на заседании очередного комитета по вопросам 

охраны окружающей среды, промышленности, сельского и лесопаркового 

хозяйства выступил с инициативой по сохранению Деревьев-патриархов, о 

срубе которых было вынесено разрешение Администрацией г.Сочи. С января 

2021г. должно начаться полное обследование деревьев, после которого будет 

назначено и выполнено лечение. 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Четыре года назад, 25 декабря 2016 года, на Черном море разбился Ту-

154 Самолет Минобороны, летевший на базу Хмеймим в Сирии из Сочи, 

упал в Черное море. На борту находились 92 человека: 

артисты ансамбля имени Александрова, журналисты и военные. В день 

трагической даты депутат Шевелев С.Г. совместно с Главой г.Сочи 

Копайгородским  и представителями Администрации г.Сочи возложил цветы 

к мемориалу погибших.  
 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Накануне Нового года депутат Городского Собрания Сочи  Шевелев С.Г. 

принял участие в Акции «Елка желаний». Он осуществил желание Яхина 

Дамира, 4 года. А так же подарил встречу с Дедом Морозом. 
 

  
 

В отчетном периоде депутат Городского Собрания Сочи по 

избирательному округу № 1 «Юго-Восточный», член ВПП «Единая Россия» 

Шевелев С.Г. принимал активное участие в работе территориальной 

депутатской группы Адлерского района, принял участие в 7 заседаниях в 

режиме видеоконференцсвязи (ВКС) под председательством депутата 

Городского Собрания Сочи Константина Офлиди, участвовал в 4 заседаниях 

комитета по вопросам охраны окружающей среды, промышленности, 

сельского и лесопаркового хозяйства, а также в районных и городских 

мероприятиях, социальных проектах. В своей работе депутат Городского 

Собрания Сочи Шевелев С.Г. тесно взаимодействует с ТОСами и активными 

гражданами. 

 

Свою работу в течение отчетного периода депутат Городского Собрания 

Сочи Шевелев С.Г. проводил открыто и гласно, информация о которой 

оперативно освещалась в сочинских печатных и электронных средствах 

массовой информации, на сайте Городского Собрания Сочи. 



О работе депутата Городского Собрания Сочи Шевелева С.Г. можно 

узнать на страницах в социальной сети instagram, на портале «Избиратель 

— Депутат», а также на сайте Парламентского сайта г. Сочи gazdep.ru. 

https://www.instagram.com/konstantin_sypalo/
https://ideputat.er.ru/user/238505
https://ideputat.er.ru/user/238505
http://gazdep.ru/category/%d0%b4%d0%b5%d0%bf%d1%83%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d0%ba%d0%be%d1%80%d0%bf%d1%83%d1%81/%d0%b0%d0%b4%d0%bb%d0%b5%d1%80%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%80%d0%b0%d0%b9%d0%be%d0%bd/%d0%b8%d0%b7%d0%b1%d0%b8%d1%80%d0%b0%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%be%d0%ba%d1%80%d1%83%d0%b3-3/%d1%81%d1%8b%d0%bf%d0%b0%d0%bb%d0%be-%d0%ba%d0%be%d0%bd%d1%81%d1%82%d0%b0%d0%bd%d1%82%d0%b8%d0%bd-%d0%b0%d0%bd%d0%b0%d1%82%d0%be%d0%bb%d1%8c%d0%b5%d0%b2%d0%b8%d1%87/

